

EXCMO. SR.

El Pleno de la Asamblea de Madrid, en su sesión ordinaria del día 15 de febrero de 2024, ha aprobado la siguiente

**“DECLARACIÓN INSTITUCIONAL CON MOTIVO DE LA
CONMEMORACIÓN, EL DÍA 15 DE FEBRERO, DEL DÍA MUNDIAL CONTRA
EL CÁNCER INFANTIL”**

En España se diagnostican cada año unos 1.500 casos de niños, niñas y adolescentes con cáncer.

Este diagnóstico supone un altísimo impacto también en el entorno familiar, educativo y social de estos menores.

Es por todo ello que creemos necesario que el cáncer infantil sea visibilizado para concienciar a la sociedad de la necesidad de aumentar la investigación para mejorar los tratamientos y la supervivencia de estos menores y su calidad de vida.

Nuestros niños y adolescentes con cáncer y sus familias necesitan la mejor atención en todos los momentos del proceso de la enfermedad: diagnóstico, tratamiento y reincorporación a la vida habitual.

En España tenemos una curación del cáncer pediátrico de un 82% de media a los cinco años, pero de ellos más de un 70 % tiene algún tipo de secuela.

Creemos que ahora que la cifra de supervivientes es tan alta, pero mejorable, es el momento de trabajar para que esos menores que superan la enfermedad avancen hacia la edad adulta con el menor número de secuelas físicas, emocionales, educativas y sociales, y la mayor calidad de vida posible.

Este objetivo debe de ser compartido por todos: asociaciones de pacientes, instituciones, centros educativos, empresas y el resto de la sociedad. Para ello debemos de trabajar en la visibilización de los retos y necesidades que a día de

hoy tienen los supervivientes de cáncer infantil y adolescente, además de minimizar los efectos de la enfermedad.

Una herramienta fundamental para ello son las unidades de supervivientes, que es necesario desarrollar en todas las unidades oncológicas pediátricas de referencia en España, algo en lo que ya estamos trabajando en la Comunidad de Madrid, para informar y apoyar a esos supervivientes y a sus familias, y facilitarles las herramientas necesarias en la transición a la vida adulta, tratando de mejorar en todo lo posible su calidad de vida tras superar la enfermedad.

En el Día Mundial contra el Cáncer Infantil queremos mostrar nuestro compromiso y apoyo a todos los niños y adolescentes, a sus familias, así como a todos los profesionales que los atienden”.

Lo que comunico a V.E. para su conocimiento y efectos.

Madrid, 15 de febrero de 2024

EL PRESIDENTE,

EXCMO. SR. CONSEJERO DE PRESIDENCIA, JUSTICIA Y ADMINISTRACIÓN LOCAL